プーさんぐみ(0歳児)・アリスぐみ(1歳児)・ミッキーぐみ(2歳児)

【プーさん組】 触れ合い遊びが大好きで「バスに乗って」を歌い始めると保育者の膝の上に乗り、「ゴー・」」と楽しそうに口ずさんでいます。また朝の会では名前を呼ぶと手を挙げて返事をし、好きな曲が聞こえ始めると拍手をして喜ぶ姿がとても可愛らしいです! 最近では手掴み食べやスプーンを使って食べることに意欲的で上手に口に運ぶ姿が見られます。今後も楽しい雰囲気で食べられるように関わっていきます。

【アリスぐみ】話が上手になってきて保育者や友達とのやりとりを楽しんでいます。遊びの中でなかなか思いが伝わらずトラブルになることもありますが、その中で「貸して」「どうぞ」などの玩具の貸し借りの仕方を伝えられるようにしています。また過ごしやすい気温になり園庭でたくさん身体を動かしています。園庭に行く前に帽子や靴下を履く準備をすると「〇〇ちゃんの!」と渡してあげる姿に成長を感じました。また生活面では排泄の時間にオマルに座り始めました。オマルに座ると不思議そうな表情を浮かべる子ども達ですが、コミュニケーションを取りながら少しずつ慣れていけるように援助していきます。

【ミッキーぐみ】 11月の音楽会に向けて鈴を使った遊びを取り入れました。鈴を持つとシャラランときれいな音が鳴ることに気付き、ゆっくり振ってみたり勢いよく振ってみたりして音色を楽しんでいました。聞きなじみのある曲をかけると、体を横に揺らしながら両手に持った鈴も音楽に合わせてシャンシャンとリズムよく鳴らしていました。生活面では、排泄を終えてトイレから出る際にスリッパを揃えてから出てくる子どもが増えてきました。出入り口に足型のマークを貼り、スリッパを着脱する位置を示すと「スリッパのお家はここ~!」と指さしながら足型ピッタリに揃える姿が見られます。言葉で伝えるだけでなく視覚的にも知らせていくことで子ども達が自発的に身の回りのことをしようと思えるような工夫をしていきます。

『ごろごろ~』(1歳児)

どんぐりころころの曲が聞こえてくると「あ、どんぐり!」と床に寝転がり 「ごろごろ~」と言いながらみんなでどんぐりになりきる姿にほっこりします!



ダンボぐみ(3歳児)・ピノキオぐみ(4歳児)

【ダンボぐみ】朝夕は少し肌寒くなり、昼は温かく、寒暖差が感じられるようになってきています。園庭へ出る時は上着を着たり、室内に入る時は脱いだりと自分の体温に合わせて調節するようになってきました。園庭遊びでは、砂場でご飯屋さんを開いたり、三輪車で友達とサイクリングをしたり、鬼ごっこをしたりしています。鬼ごっこではルールが曖昧だったので、まずは変わり鬼ごっこのルールを伝えました。ゲームが始まるとルールを思い出しながらタッチしたり、鬼を変わったりして遊べるようになってきています。園庭で遊ぶ機会が増えたので園庭で出来るルールのある遊びをする機会を増やしていきます。室内では、踏切や横断歩道を使った遊びをしています。自分たちでブロックやポリエムで車を作って渡らせてみたり、ままごとコーナーから「ご飯です!」と配達をしてくれたり、「赤信号です!」よ横断歩道役がいたり、自分たちで遊びが広げられるようになっています。一人ひとりの思いを汲み取り、出来るだけその思いを取り入れられるような工夫や環境作りをしていきます。

【ピノキオぐみ】音楽会に向けてピアノと合わせて演奏したり、実際に舞台に並んだりと本格的に取り組んでいます。「やったー!」「え〜疲れるから今日はお休みしたいな〜」と反応は様々ですが、鍵盤ハーモニカを持つと「頑張るぞ!」とやる気スイッチが入るようです。曲のつまずいて悔しくて涙を流すこともありますが、それでも吹こうとタイミングを見つけて曲に戻ってくる姿がとても素敵で、最初と比べてとても成長したなと感じます。今は姿勢や楽器のかまえ・おろす動作をかっこよく出来るように頑張っています! 涼しくなったので園庭で遊ぶ時間も増えました。中当てやドッジボール、色々な鬼ごっこなどルールのある遊びを楽しんでいます。夏前はルールの理解が曖昧なこともありましたが、今ではしっかりと理解し、ピーターパンさんにも教えてもらいながら色々な遊びに挑戦しています。

『お月様から逃げろ~!』(3歳児)

タ方の園庭遊びでお月様を見つけたときのことです。空を見上げながら動くと月がついてくるように見えた A くんは「お月様がついてくる!なんで?逃げろ~!」と保育士や友達と一緒に月と鬼ごっこをする姿が可愛らしかったです。



ピーターパンぐみ(5歳児)

川まつりでは温かい拍手をありがとうございました!ソーラン節を踊ることが大好きな子ども達は「かっこよく踊れるようにいっぱい練習しようね!」「腕を伸ばすこと頑張る!」とやる気も十分でした。当日はたくさんのお客さんに緊張した様子でしたが「楽しかった!」「また踊りたいな」と思い出に残ったようです

クラスではマクドナルドごっこが人気です。「ハンバーガーとポテトのセット作ると作り進めていると「メニューを作ってお店を開きたい」「PayPay でお金を払えるようにしたい」などと意見がたくさん出てきてお店を開くまでに広がっています。お店に買い物に行ってみると「現金か PayPay、どちらにしますか?」と本物に似せて接客をする店員さん達がとても面白いです。また、ポテトに塩がかかっていることを知っていた友達はポテトに白い粉をかけており、その再現度にも驚かされました。何気ない日常の経験からいろいろなことを吸収し、再現しようとする子どもの発想をこれからも大切にしていきます。

『 食べごろ? 』

自分達で植えた大根が少しずつ大きく育ってきましたす。

A くん 「もうこんなに大きくなってる!白いところも見えてきたから食べれるんじゃない?」 B ちゃん「スーパーの大根よりも小さいからまだ待ったほうがいいんじゃない?」 とやりとりしている様子が微笑ましかったです。

